



Tischtennis Club Bern – TTC Bern

Gegründet am 29.10.1952

info@ttcbern.ch

www.ttcbern.ch

Jahresbericht der Präsidentin 2016/17

Ein weiteres Vereinsjahr gehört bereits wieder der Vergangenheit an. Die Zeit, kurz innezuhalten und die unzähligen schönen Augenblicke und angenehmen Begegnungen Revue passieren zu lassen.

Zu Beginn standen die Vorbereitungen für die neue Saison an – Lizenzen, Mannschaften, Spielpläne und vieles mehr. Eine Riesenarbeit für unseren Spielleiter. Mit dem 2. Liga Finalspiel vom vergangenen Freitag ist nun auch die letzte Entscheidung gefallen. Gleich anschliessend wird Dani Burren im Detail über eine insgesamt sehr erfolgreich abgeschlossene Spielzeit informieren.

Vom 19. – 21.08.2016 fand das Stadtfest Bern statt. Die Klinik Permanence stellte auf dem Brunnengut einen Tischtennistisch auf mit der Idee, dass sich die Besucher am Stand für ein lockeres und ungezwungenes Spiel treffen. Während der gesamten Festzeit waren Spieler des TTC Bern vor Ort, animierten die Gäste und überraschten mit „Show-Games“. Die sehr erfolgreiche Aktion an der Seite der Klinik Permanence war ausschlaggebend für den Abschluss eines Sponsoring-Vertrags für die nächsten drei Vereinsjahre. Kurt Stampfli, vielen Dank für deine Initiative und enge Begleitung.

Der Elternabend fand am 20.09.2016 während des Jugendtrainings statt. An diesem Abend konnten wir den anwesenden Eltern einen tieferen Einblick in die Nachwuchsarbeit und unser Clubleben vermitteln. Auch erhielten alle Anwesenden das erstmals erstellte Handbuch mit allen Informationen zum Trainingsbetrieb, den Veranstaltungen und der Meisterschaft.

Am Samstag, den 19.11.2016 luden wir zum Clubessen im Restaurant Schloss Bümpliz. Im schönen Turmzimmer tafelten wir an zwei grossen Tischen. Dazu liess es sich angenehm diskutieren und fachsimpeln.

Der Vorstand traf sich zu insgesamt 5 Sitzungen. Dazwischen wurden anstehende Dinge und Informationen im persönlichen Gespräch oder via E-Mail weitergegeben und bereinigt. Gleichzeitig verweise ich auf die Berichte der übrigen Vorstandsmitglieder, auf unsere drei Ausgaben des INFO und auf die immer sehr aktuelle Homepage.

Im April wurde das allerletzte INFO an die Mitglieder versandt. Mit den zahlreichen Bildern und Informationen ist es sehr gelungen. Danke, Therese Husi. Aus Kosten- und Aktualitätsgründen hat der Vorstand beschlossen, dieses ab der nächsten Saison nicht mehr zu erstellen. Mit unserer Homepage und der TTCBernApp seid ihr stets auf dem neuesten Stand.

Wie bereits seit längerem angekündigt endigt nun meine 9jährige Ära als Präsidentin des Tischtennisclub Bern. Ich bedanke mich bei den Vorstandsmitgliedern, den Jugendtrainern, den Betreuern und sonstigen Helfenden für die geleistete Arbeit und die



Tischtennis Club Bern – TTC Bern

Gegründet am 29.10.1952

info@ttcbern.ch

www.ttcbern.ch

tatkräftige Unterstützung. Nur dank euch lebt der TTC Bern. Danke, dass ich auf euch zählen dürfte.

Ruth Hubl